
Roseto degli Abruzzi (TE). Anche la Cruing Italy di Roseto mette in
cassa integrazione
Cassa integrazione straordinaria anche alla Cruing Italy di Roseto

L’azienda, attiva dal 1964, ha tuttavia elaborato un piano di risanamento per contrastare un improvviso crollo del fatturato
pari al 25%

Cassa integrazione straordinaria per dodici mesi anche per i dipendenti della Cruing Italy di Roseto, azienda con 39
addetti che produce utensili di precisione per l’industria del mobile dal 1964 ed è, in particolare, specializzata nella
progettazione e realizzazione di utensili in diamante policristallino. Da poco l’azienda lavora anche per i settori automotive e
aeronautico.

L’accordo, sottoscritto questa mattina in Provincia, è intervento in seguito a “crisi aziendale dovuta ad evento improvviso
ed imprevisto”.  L’attuale stato di  crisi  è  da ricondursi  alla  drastica riduzione di  commesse da parte dei  clienti  e,  in
particolare,  al  fatto  che  nei  primi  mesi  dell’anno  si  sono  verificati  da  una  parte  un  crollo  del  fatturato  pari  al  25%  e,
dall’altra, un pesante ritardo nei pagamenti da parte di aziende tradizionalmente puntuali.

La Cruing, tuttavia, ha elaborato un piano di risanamento che, in sintesi, prevede il contenimento delle spese generali e
gestionali; la razionalizzazione delle attività produttive; il recupero di nuove nicchie di mercato e nuova clientela che potrà
consentire  il  rilancio  dell’attività.  Il  tutto  è  finalizzato,  come  si  legge  nel  verbale,  alla  “ripresa  dell’attività  con  il
prevedibile  riassorbimento  delle  maestranze  interessate  dalla  Cigs”.

Compatibilmente e nel rispetto delle esigenze legate all’attuazione del piano di risanamento, infatti, il ricorso alla Cigs
avverrà attraverso una rotazione del personale.

“Continuiamo a trovarci di fronte a situazioni non facili – dichiara l’assessore alle Attività Produttive, Ezio Vannucci –
che ci fanno apprezzare ancora di più la compostezza, la sensibilità reciproca e il contributo fattivo delle parti. Oltre ad aver
trovato presto un punto di intesa su un percorso auspicato, c’è da sottolineare l’esistenza, pur in presenza di una crisi
specifica di settore, di percorsi nuovi che fanno presagire un futuro diverso. Gli obiettivi sono ristrutturazione e innovazione
e questa cassa integrazione può rispondere a tali bisogni”.

All’incontro, coordinato da Pierluigi Babbicola del Servizio relazioni industriali dell’ente, hanno partecipato anche Giorgio
Silenzi della Direzione Provinciale del Lavoro di Teramo; l’azienda, nella persona dell’amministratore Adelco Colleluori,
assistito  dal  consulente del  lavoro Riccardo De Giovanni  e  da Piera Pacini  dell’API  (Associazione Piccole e Medie
Industrie) di Teramo; la Rsu, insieme ad Antonio Liberatori della Fim-Cisl.

Teramo, 17 giugno 2010

Teramo.  Te.Am.  –  Teramo Ambiente  Spa e  la  Amministrazione
comunale di Teramo hanno avviato per l’anno corrente le attività
stagionali di manutenzione del verde
Te.Am. – Teramo Ambiente Spa e la Amministrazione comunale di Teramo hanno avviato per l’anno corrente le attività
stagionali di manutenzione del verde estendendo, rispetto agli anni precedenti, sia la qualità che la quantità degli interventi.
Infatti, con anticipo sulla stagione passata è stato eseguito e concluso il decespugliamento relativo al centro urbano e, in
data odierna, avviato quello delle frazioni.

Analogamente hanno già avuto luogo gli interventi di pulizia delle pertinenze esterne di scuole e asili e sono in corso le
attività di decespugliamento stradale per le quali si è provveduto all’acquisto di un nuovo trattore che si aggiungerà a breve
ai due già in funzione.

Tra gli  ulteriori  interventi  si  segnalano la  pulizia  della  scarpata di  piazzale S.Francesco che ha richiesto un accurato
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intervento  manuale  e  il  taglio  dell’erba  del  parco  Fluviale.  Non  sarà  sfuggito,  inoltre,  il  lavoro  di  posatura  fiori  che  ha
rallegrato ed abbellito importanti aree urbane (Madonna delle Grazie,  Villa Comunale, piazza Orsini, Piazzale S.Francesco e
molte altre).

Nel corso della settimana verrà, inoltre, terminata la pulizia della Villa Comunale e a seguire quella del relativo laghetto il cui
svuotamento e successivo riempimento avranno luogo nella più assoluta tutela della fauna presente.

Nella convinzione che il verde pubblico costituisce un componente fondamentale e distintivo dell’ecosistema urbano per cui
la sua cura è condizione necessaria per l’igiene ed oggetto di grande attenzione da parte della comunità, sottolinea il
Presidente Micheli, Teramo Ambiente si dedica da anni alla sua progettazione e manutenzione, facendo ricorso non soltanto
a conoscenze specifiche ed approfondite ma anche e soprattutto al fattore umano, la cui azione si traduce spesso in pura
passione.

Teramo. Ricordiamo che domani, Venerdi 18 giugno,si terrà una
conferenza  stampa  per  presentare  la  manifestazione
Mettoinscena
giovedì 17 giugno 2010

Ricordiamo che domani, Venerdi 18 giugno,

alle ore 11.00, nella Sala del Teatro

del Museo Archeologico “F. Savini”

–         Via Delfico

si terrà una conferenza stampa per presentare la manifestazione

Mettoinscena

che si svolgerà a Teramo ed altre località dal 22 giugno al 4 luglio

Interverranno

Alessia De Paulis, Consigliere Comunale

Egle Spotorno, Direttore artistico della manifestazione

Castellalto:  iniziati  i  lavori  di  sistemazione  sulla  provinciale
Petriccione e  sul  ponte  di  Fosso Grand
Castellalto: iniziati i lavori di sistemazione sulla provinciale Petriccione e sul ponte di Fosso Grande

Sono iniziati i lavori di manutenzione straordinaria sulla provinciale 25/A di Petriccione nel comune di Castellalto. Per un
importo complessivo di 150 mila euro sono previste opere sia sulla sede stradale che sul ponte di Fosso Grande.

L’intervento più significativo riguarda proprio il ponte e ne migliorerà la sicurezza con la realizzazione di due marciapiedi per
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il  transito  pedonale;  lungo  la  provinciale,  inoltre,  sarà  ripristinato  un  tratto  dove  si  era  verificato  un  cedimento  stradale
mentre in più punti sarà rifatta la pavimentazione.

“In questo come in altri casi le strade provinciali si innestano sulla viabilità comunale e sui centri abitati; l’intervento di
Petriccione, da questo punto di vista è emblematico e, quindi, sarà nostra cura portarlo a termine nel più breve tempo
possibile per restituire alla viabilità un flusso ordinario e ordinato. Il mio obiettivo è quello di completare i lavori entro l’inizio
di agosto in ogni caso non oltre i 60 giorni” è il commento l’assessore alla viabilità Elicio Romandini.

Per il periodo dei lavori è stata prevista una viabilità alternativa con una deviazione sulla statale 80 per tutti e due i sensi di
marcia.

Teramo 17 giugno 2010

Teramo. Sostegno al pagamento dei canoni di locazione: dal 23
giugno l’Avviso Pubblico
Sostegno al pagamento dei canoni di locazione:

dal 23 giugno l’Avviso Pubblico

L’assessore all’Urbanistica Corrado Robimarga, rende noto che dal prossimo 23 giugno sarà pubblicato, all’Albo Pretorio del
Comune di  Teramo,  l’Avviso  Pubblico  inerente  l’individuazione dei  soggetti  in  possesso  dei  requisiti  per  l’accesso  ai
contributi per il sostegno al pagamento dei canoni di locazione ai conduttori di immobili ad uso abitativo, fissati con D.M. del
LL.PP. del 7/6/1999, ai sensi dell’art. 11 legge 9/12/1998, N. 431.

Gli interessati potranno prendere visione dell’Avviso presso le sedi del Comune site in Piazza Martiri della Libertà e Piazza
Orsini, nonché sugli appositi spazi pubblicitari delle vie cittadine e nelle frazioni o sul sito WEB del Comune di Teramo:
www.comune.teramo.it

Informazioni  particolareggiate  si  potranno  ottenere  presso  il  IV  Settore  Ufficio  Edilizia  Residenziale  Pubblica  sito  in  Piazza
Martiri della Libertà,  IV piano, nei giorni di  lunedì- mercoledì e venerdì dalle ore 11,00 alle 13,00.  tel. 0861 324531/324525
– Fax 0861/240389- email: c.dorazio@comune.teramo.it

Teramo. I controlli con gli autovelox in provincia
Sicurezza della circolazione stradale: servizi coordinati di controllo con autovelox e telelaser dal 16 al 30
giugno 2010, in attuazione della Direttiva del Ministro dell’Interno 14.8.2009.

In attuazione di quanto stabilito nella riunione di coordinamento svoltasi presso questa Prefettura in data 6 ottobre scorso, è
stato concordato anche per la seconda metà del mese di giugno (periodo dal 16 al 30.06. 2010) il calendario, che segue,
finalizzato ad una coordinata azione di vigilanza e di controllo della circolazione stradale e dei limiti di velocità, con l’utilizzo
di autovelox e telelaser:

Corpi di Polizia
Municipale

https://www.giulianovanews.it/2010/06/teramo-sostegno-al-pagamento-dei-canoni-di-locazione-dal-23-giugno-l%e2%80%99avviso-pubblico/
https://www.giulianovanews.it/2010/06/teramo-sostegno-al-pagamento-dei-canoni-di-locazione-dal-23-giugno-l%e2%80%99avviso-pubblico/
https://www.giulianovanews.it/2010/06/teramo-i-controlli-con-gli-autovelox-in-provincia/


Basciano
(Autovelox)

– S.S. n. 150 Km. 25+800
17-21-27
Giugno 2010

Campli
(Autovelox)

– S.P. n. 262
– S.P. n. 81

– S.S. n. 17/A Pagannoni

– S.P. n. 17 Fonte a Collina

18  giugno 2010
23       “         “

25       “         “

30       “         “

Canzano
(Autovelox)

– S.S. n. 150 Loc. Maciera
– S.S. n. 150 Km. 19 Piano di C.

19  giugno 2010
26       “         “

Castellalto
(Autovelox)

– S.S. n. 150 Castelnuovo
18 – 22- 25 – 29

Giugno 2010

Crognaleto
(Autovelox)

– S.S. n. 80 Km 40+700
– S.S. n . 80 Km 45+350

20-26-27
Giugno 2010

Giulianova
(Autovelox)

– Via Montello – Via per
Mosciano

– Via Amendola – Via per Mosciano

– Via Cupa – Via per Mosciano

18  giugno 2010
22       “         “

29       “         “

Mosciano Sant’Angelo
(Autovelox)

– S.P. n. 262 DIR.
– S.P. n. 10 C.da Maggi

18  giugno 2010
28       “         “

Notaresco
(Autovelox)

– S.P. n. 553 Km. 7+600
– S.P. n. 22 civico 16

– S.P. n. 553 Km. 7+600

– S.P. n. 22 civico 16

17  giugno 2010
21       “         “

24       “         “

28       “         “

Pineto
(Autovelox/Telelaser)

– S.P. n. 28
– S.P. n. 27

– S.S. n. 16 Km. 423

– S.S. n. 16 Via Industria

– S.S. n. 16 km. 412-427

16-15-17-22-23-24-29
Giugno 2010

Sant’Omero
(Telelaser)

– S.P. n. 8
– S.P. n. 259

– S.P. n. 12

– S.P. n. 17

– S.P. n. 11

TUTTI I GIORNI



Roseto degli Abruzzi
(Autovelox)

– Cologna Spiaggia
– S.S. n. 150 km. 3

– S.P. n. 20 Mazzocco – Giammarti

– S.S. n. 16  km . 412-416

– Cologna Spiaggia

– S.S. n. 150 km. 3

– S.P. n. 20 Mazzocco – Giammarti

16  giugno 2010
18       “         “

21       “         “

23       “         “

25       “         “

28       “         “

30       “         “

Teramo
(Autovelox)

– Piano D’Accio
– Via Galilei – S. Nicolò

– Villa Tordinia

18  giugno 2010
23       “         “

26       “         “

Torano Nuovo

(Telelaser)

– S.P. n. 7 Via XX Settembre

– Fraz. Villa Bizzarri

– Frazione Campodino

TUTTI I GIORNI

ESCLUSO I FESTIVI

Com. Sez. Polizia
Stradale

(telelaser/autovelox)

– S.P. n. 1
– S.P. n. 259

22  giugno 2010
25       “         “

Teramo,  17 giugno 2010

Teramo.  n  questo  momento  di  magra  i  fondi  europei  sono
indispensabili  ma è  necessario  presentare  buoni  progetti
Una “banca dati” di  professionisti e societa’ esperti in progettazione comunitaria: “In questo momento di magra i fondi
europei sono indispensabili ma è necessario presentare buoni progetti” commenta l’assessore alle Politiche Comunitarie,
Davide Di Giacinto
La Provincia di Teramo intende acquisire le candidature di esperti in progettazione comunitaria per l’ istituzione di un elenco
di professionisti e società che siano di supporto alla Provincia  nella realizzazione di progetti europei, nazionale e regionali
cofinanziati da fondi comunitari nazionali e regionali . Gli iscritti saranno persone fisiche o società esperte in progettazione
comunitaria che si avvalgono di professionisti e progettisti dipendenti odi  liberi professionisti convenzionati.

“In questo momento di magra i fondi europei sono indispensabili per il bilancio degli enti locali ma occore presentare buoni
progetti con idee e obiettivi che siano congruenti con le esigenze di questa comunità e congruenti con il nostro progarmma
di mandato – commenta l’assessore alle Politiche Comunitarie Davide Di Giacinto –  dobbiamo lavorare sulle energie
rinnovabili e questo comporta innovazione di processo e di prodotto; vogliamo consentire l’accesso in rete di tutti i servizi,
anche quelli dei Comuni e anche in questo caso dobbiamo prima costruire le architetture informatiche. Ma anche cultura,
agricoltura, eventi e manifestazioni possono essere finanziati utilizzando i bandi dell’Europa. Per questo vogliamo dotarci di
una banca dati con i professionisti migliori in maniera da poter selezionare  di volta in volta quelli con le competenze più
idonee al progetto da presentare”.

Bando e requisiti sono disponibili sul sito dell’ente: per maggiori informazioni è possibile rivolgersi al numero di telefono
0861.331245 o tramite e-mail all’indirizzo: p.tittarelli@provincia.teramo.it

Teramo 17 giugno 2010
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Mosciano  Sant’angelo  (TE).  1°  CORSO  FORMATIVO  SULLA
LOGISTICA  IN  AZIENDA

Il 2 LUGLIO 2010 a Mosciano (TE).

1° CORSO FORMATIVO SULLA LOGISTICA IN AZIENDA

“COME E’CAMBIATA LA LOGISTICA”

PROGRAMMA CORSO

8.30 Registrazione dei partecipanti

9.20 Inizio lavori – presentazione del consorzio NET-LOG

9.30 “Il ruolo del responsabile logistica – I sistemi informativi a supporto”. Relatore Dicalog consulenza logistico-
produttiva.

9.50 “Case history: Nepa Packaging”

10.00 “La pianificazione dell’arrivo dei materiali in un mercato globale”. Relatore TWS import/export.

10.20 “Case history: Jochey Chiribiri”

10.30 Coffee break

10.50 “Il lay-out di magazzino”. Relatore Blocksistem Gruppo Metalsistem.

11.10 “La distribuzione commerciale”. Relatore Baldini Trasporti

11.30 La gestione della logistica nella catena del freddo. Relatore S.L. Freddo.

11.50 Tavola rotonda – domande.

12.10 Conclusioni lavori.

12.30 Apertura Buffet lunch

Il corso di formazione si terrà al Breaking Business Hotel di Mosciano Sant’Angelo.

Per raggiungere la location sia da Nord che da Sud uscire all’uscita A14 di Mosciano-Teramo-Giulianova girare a destra
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direzione Mosciano. Dopo 200 metri vi troverete la struttura di fronte.

Per Informazionie

Net-Log Rossano Pezzuoli 0735704880- Flavio Bartolini 3393781640-Dario di Carlo 3207159260

Civitella del Tronto (TE). Cigs per cessazione di attività alla Setri
Cefradue
Cigs per cessazione di attività alla Setri Cefradue di Civitella,

in venti usufruiranno degli ammortizzatori sociali per un anno

Cassa integrazione straordinaria per cessazione di attività alla Setri Cefradue di Civitella del Tronto, azienda con venti
dipendenti specializzata nella produzione di macchine per lavanderie industriali. L’accordo, firmato ieri in Provincia
alla presenza di azienda, istituzioni e sindacati,  prevede l’applicazione della Cigs per un periodo di dodici mesi.  Una
soluzione che,  grazie  alla  mediazione condotta  dall’Assessorato alle Attività produttive e dal  Servizio relazioni
industriali dell’ente, ha consentito di evitare la messa in mobilità dei lavoratori.

La situazione di crisi e la conseguente decisione di ricorrere agli ammortizzatori sociali sono state determinate da una
drastica riduzione delle commesse di lavoro,  tale da rendere improrogabile la cessazione dell’attività.  L’azienda,
tuttavia, si è impegnata a cercare di individuare possibili acquirenti che possano essere interessati alla prosecuzione, anche
parziale, della produzione.

Anche la Provincia farà in questo senso la propria parte. Nell’ambito degli interventi finalizzati alla possibile cessione delle
attività  aziendali  ad  altra  impresa,  l’assessore  alle  Attività  Produttive  Ezio Vannucci  ha  assicurato,  di  concerto  con
l’assessore al Lavoro e alla Formazione Eva Guardiani, che saranno favorite occasioni di ricollocazione mediante interventi
mirati e appositamente predisposti dai Centri per l’Impiego.

Alla riunione di ieri hanno partecipato anche l’assessore al Personale del Comune di Civitella del Tronto, Fabrizio De
Angelis, Pierluigi Babbicola per il Servizio Relazioni Industriali della Provincia, e Orazio Antonio Bocale, funzionario
ispettivo della Direzione Provinciale del Lavoro di Teramo. L’azienda era rappresentata dal direttore generale Javier Chocan
e dall’avvocato Manuel Diaz De Marcos,  assistiti da Francesco Di Gialleonardo, responsabile finanziario aziendale, e da
Marino Alleva, consulente aziendale. La Rsa, nelle persone di Massimo Tulini ed Emanuele Palmarini, era presente
insieme a Giampiero Dozzi, segretario provinciale di Fiom-Cgil.

“Pur in presenza di una cessazione di attività – commenta l’assessore alle Attività produttive Ezio Vannucci – siamo
riusciti ad evitare la messa in mobilità dei dipendenti, che all’inizio sembrava l’unica soluzione. I lavoratori usufruiranno della
cassa  integrazione  per  un  anno e,  nel  frattempo,  si  studieranno soluzioni  con  i  Centri  per  l’impiego  al  fine  di  favorirne  la
ricollocazione. Siamo contenti del lavoro di squadra compiuto e della partecipazione di azienda e sindacati. Non c’è stato
conflitto, ci siamo impegnati al massimo per evitare situazioni peggiori”.

Teramo, 17 giugno 2010

Teramo. Il manto di asfalto della strada provinciale 19 sarà rifatto
per l’intero tratto entro l’estate
Il Consigliere Comunale Domenica Sbraccia, del gruppo Consiliare UDC, chiede di inoltrare il seguente comunicato.
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Il manto di asfalto della strada provinciale 19 sarà rifatto per l’intero tratto entro l’estate. E’ quanto assicurato dall’assessore
provinciale ai Lavori Pubblici al Consigliere comunale Domenico Sbraccia, del gruppo UDC, che si interessa della vicenda da
tempo.

In questo momento sono in corso lavori di rifacimento di un tratto della strada che collega Collurania con Poggio Cono;
inizialmente l’operazione prevedeva interventi a macchia di leopardo, per rispristinare la corretta viabilità nei punti critici;
poi,  proprio per le  sollecitazioni  dello  stesso consigliere Sbraccia,  la  provincia ha stabilito  di  realizzare un intervento
uniforme,  stendendo un  tappetino  di  asfalto  in  un  tratto  parziale  della  strada  ed  ora  si  è  passati  alla  decisione  di
riposizionare il manto stradale per l’intero tratto.

Nel quadro di un analogo intervento condotto nella zona – e in particolare nella provinciale 75 che collega Poggio Cono a
Cerreto e a Villa Vomano –  e sempre per il diretto coinvolgimento del consigliere Sbraccia, i tecnici della Provincia, Arch.
Crescia e Geom. D’Ignazio, hanno rimosso una frana che da dieci anni impediva il  passaggio dei mezzi del trasporto
pubblico: ora il tratto è stato riportato alla normalità ed il servizio è tornato ad essere garantito.


